



Astrid-Lindgren-Schule

Grundschule des Kreises Offenbach
Astrid-Lindgren-Schule
Nibelungenstr. 14 63128 Dietzenbach

Informationen in Kürze:

- Frau Hofmann ist die neue Schulleiterin. Sie war bereits vor ihrer Elternzeit Lehrkraft an der Astrid-Lindgren-Schule.
- Frau Hofmann möchte sich dafür einsetzen, dass die Schule ein guter Ort ist für Kinder und ihre Familien.
- Die hessische Landesregierung unterstützt alle Schulen mit dem Programm „Löwenstark“.
- Es wird klasseninterne Projektstage geben, um die Klassengemeinschaft wieder zu fördern.
- Eltern und ihre Ideen sind in der Schule willkommen.
- Die Eltern werden gebeten die Hygieneregeln der Schule mit den Kindern zu besprechen und die Durchführung der Selbsttests zu üben.